



川内の里だより

平成30年4月1日 発行 第60号



新年度を迎えて

施設長 岡田栄一

「こ日本にあつて、一年の節目は四月にやつてきます。進級、進学、新社会人、会計年度……」

しかしインドネシアでは、新学期は七月、会計年度の期首は一月だそう。国内から殆ど出た事のない私には、新鮮な驚きです。

昨年十二月より、インドネシア国からの介護福祉士候補生二名が川内の里に入職し、介護職員として働きながら、技術交流、資格の習得を目指して頑張っています。色々なことを気付かせてくれる、教えてくれる、初心に立ち返らせてくれる。けつして、私たちが教える方、彼らが教わる方と決まっているわけではないのです。

トウリマカシ(ありがとう)!

また、彼らは、職員さんが優しい、利用者さんも優しい、だから仕事やりやすいと話してくれますが、そういう彼らも、本当に心優しいナイスガイです。

四年後の春に、彼らに介護福祉士合格のサクサクことをお祈りしています。

4階療養室のご利用者様が植えられた玉ねぎがすくすくと育っています。植え付け時に苗は鉛筆ほどの太さでしたが、今では親指大になり、元気よく上を向いています。

ご利用様は土をいじる事で昔を思い出されるのか、活き活きとした表情をされます。

「玉ねぎが採れたらカレーでも作ろうかねえ」と5月の収穫をご利用様と一緒に楽しみに待っています。



「玉ねぎ栽培」



『ボランティア募集』

川内の里では、デイサービスや入所施設でのボランティアを募集しています。介護経験の有無は問いません。簡単な介護だけでなく、囲碁や将棋の相手や話し相手、折り紙と一緒にするなど…

お気軽にお問い合わせください。

☎ 831-1124 担当: 嵐谷、植田

広島市
いきいき
活動
4ポイント

『癒しの音楽会』

毎月、第3日曜日午前10時から「癒しの音楽会」を催しています。4月の出演者は、鍵盤ハーモニカ「メロディア」の皆さまです。高齢者いきいき活動ポイントの対象にもなっています。是非ご参加ください!

参加費無料です
申し込み不要です

広島市
いきいき
活動
1ポイント

ご寄附・お心遣い等

ありがとうございました。(H30.1~3月)

※:多数の方からご寄附・お心遣いをいただきました。個人名の記載がありますのでホームページ上では表記を控させていただきます。

社会福祉法人 楽友会

- ◆特別養護老人ホーム 川内の里
 - ◆短期入所生活介護 川内の里
 - ◆通所介護事業所 川内の里
 - ◆訪問介護事業所 川内の里
 - ◆居宅介護支援事業所 川内の里
 - ◆広島市城山北・城南地域包括支援センター
- <http://kawauchinosato.net/>

職員一同

インフルエンザ感染予防のため、昨年末から長期間にわたって面会制限等にご協力をお願いしてきました。ありがとうございます。おかげさまで、館内では感染症が拡大することなく、現在に至っております。今後ともご利用者様の健康維持に努めてまいりますので、ご理解とご協力を賜りますよう宜しくお願いいたします。

お礼



ひな祭り



今年も一階に雛人形を飾りました。ご利用様は、ご覧になったり一緒に写真を撮ったりして、楽しまれました。